

Le sujet avait toujours été litigieux entre eux. Cela fait maintenant plus de deux ans qu'ils menaient une vie commune sans nuage, bien que... la question du ménage faisait ombrage! Bon, bien vite, leur différence de tolérance envers les moutons s'accumulant dans les coins de la maison était devenue évidente.

Non pas de grosses chicanes, loin de là. De simples remarques de sa conjointe soulignant la si mauvaise répartition des tâches ménagères, surtout sur cet écueil en particulier. Et ces remarques devenaient de plus en plus acerbes au fil des mois; car il fallait bien le reconnaître, il n'en avait guère tenu compte, il n'avait pas changé d'un iota.

Partie au chalet en solitaire depuis le début de la semaine, son retour ne devrait pas tarder. Ferait-il preuve d'une audace inattendue? Serait-elle heureuse de voir la maison briller comme un sou neuf? Sans aucun doute. Mais surtout, l'horizon de leur vie commune serait libéré de tout nuage menaçant.

Ni une ni deux, abandonnant le visionnement de sa série préférée, il se lance dans une folle équipée jusque- là inconnue. Sortir la balayeuse centrale, « Mais comment ça marche cette affaire-là? »grommelle-t-il. Libérant son côté de lit de ses sous-vêtements sales et remplissant le panier de linge, il se précipite au sous-sol, perplexe devant la panoplie de boutons de la laveuse.

L'époussetage fut sans conteste la tâche la plus étrange qu'il eût à réaliser. Où donc se trouvent les chiffons appropriés? On commence par quoi? Suant, courant d'une tâche à l'autre, il doit se dépêcher. Elle vient de lui texter qu'elle est en route, et devrait être là dans moins d'une heure! PANIQUE!

Finalement, ébouriffé, dégoûtant de sueur et épuisé, il accueille sa blonde d'un air satisfait. La maison propre et bien rangée est un accomplissement inouï. Comme s'il venait de compléter l'ascension du Kilimandjaro!

Avec l'espoir d'un ciel libre de tout nuage!